

144. Lesotho	3 de agosto de 1979.
145. Dominica	21 de febrero de 1980.
146. Fiji	18 de marzo de 1980.
147. Bahrain	21 de abril de 1980.
148. Zimbabwe	12 de enero de 1981.
149. Santa Lucía	2 de marzo de 1981.

B) Territorios o grupos de Territorios, en cuyo nombre ha sido aplicado el Convenio de la Organización Meteorológica Mundial por el Estado que se menciona, en virtud del artículo 3, d), ó 3, e), del Convenio.

- | | |
|---|--|
| 1. Hong Kong | Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte: 14 de diciembre de 1948. |
| 2. Polinesia Francesa | |
| 3. Nueva Caledonia | Francia: 5 de diciembre de 1949. |
| 4. Antillas Holandesas (Curacao) | Países Bajos: 12 de septiembre de 1951. |
| 5. Territorios Británicos del Caribe | Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte: 24 de septiembre de 1953. |

El presente texto contiene las siguientes enmiendas habidas hasta la fecha:

A los artículos 10 (a) y 13, adoptadas en el tercer Congreso de la Organización, Ginebra, 15 de abril de 1959, que entraron en vigor el 27 de abril de 1963 y el 15 de abril de 1959, respectivamente.

Al artículo 13 y a los artículos 2 (b), 5, 6, 7, 10, 11, 12, 14, 15, 17, 23, 25, 26 y 27 adoptadas en el cuarto Congreso de la Organización, Ginebra, 1 a 27 de abril de 1963, que entraron en vigor el 11 y el 27 de abril de 1963, respectivamente.

A los artículos 4 (b) y 12 (c); al artículo 13 (a) y a los artículos 2, 9, 13, 15 y 32, adoptadas en el quinto Congreso de la Organización, Ginebra, 11 a 28 de abril de 1967, que entraron en vigor el 11, 27 y 28 de abril de 1967, respectivamente.

Enmiendas al preámbulo y a los artículos 2, 6, 7, 8, 13, 14 y 18, adoptadas en el séptimo Congreso de la Organización, Ginebra, 28 de abril a 25 de mayo de 1975, que entraron en vigor el 20 de mayo de 1975.

Enmiendas al artículo 13 (c), adoptadas en el octavo Congreso de la Organización, Ginebra, 30 de abril a 25 de mayo de 1979, que entraron en vigor el 14 de mayo de 1979.

El Convenio de la Organización Meteorológica Mundial entró en vigor el 23 de marzo de 1950 y para España el 29 de marzo de 1951.

Lo que se hace público para conocimiento general.

Madrid, 15 de junio de 1982.—El Secretario general Técnico, José Antonio de Yturriaga Barberán.

16019 PRORROGA del Acuerdo Internacional del Café, 1976, hecho en Londres el 3 de diciembre de 1975.

Por Resolución número 318 el Consejo Internacional del Café decidió el 25 de septiembre de 1981 la prórroga hasta el 30 de septiembre de 1983 del Acuerdo Internacional del Café, 1976, hecho en Londres el 3 de diciembre de 1975 y publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 46, de 23 de febrero de 1977.

España ha aceptado dicha prórroga el 20 de mayo de 1982, por comunicación del Ministro de Asuntos Exteriores al Secretario general de las Naciones Unidas, depositario de dicho Acuerdo.

Lo que se hace público para conocimiento general.

Madrid, 16 de junio de 1982.—El Secretario general Técnico, José Antonio de Yturriaga Barberán.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

16020 ORDEN de 17 de junio de 1982 por la que se modifica el número cuarto de la Orden de 7 de agosto de 1981, que establece el acceso a las Escuelas Superiores de la Marina Civil.

Excelentísimo e ilustrísimo señores:

El número 4.º de la Orden de 7 de agosto de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 15) por la que se establece el acceso a las Escuelas Superiores de la Marina Civil, establece que tales pruebas tendrán lugar en el mes de septiembre de cada año.

Ahora bien, teniendo en cuenta que, normalmente, las pruebas de acceso a los Centros universitarios con cuyos títulos

tienen equivalencia los de las Escuelas Superiores de la Marina Civil, según su propia normativa, se celebran en los meses de junio y septiembre, parece lógico que las pruebas de acceso a dichas Escuelas tengan un régimen paralelo en cuanto a su calendario de celebración, lo que hace necesario modificar el precepto antes citado.

En su virtud, a propuesta del Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones, este Ministerio dispone:

Primero.—El número 4.º de la Orden de 7 de agosto de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 15) por la que se establece el acceso a las Escuelas Superiores de la Marina Civil quedará redactado de la siguiente forma:

«Las pruebas de acceso tendrán lugar en los meses de junio y septiembre de cada año, y cada alumno dispondrá de un máximo de cuatro convocatorias.»

Segundo.—La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. E. y V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 17 de junio de 1982.

MAYOR ZARAGOZA

Excmo. Sr. Secretario de Universidades e Investigación e ilustrísimo señor Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

16021 CORRECCION de errores de la Resolución de 22 de julio de 1982, de la Dirección General de Trabajo, por la que se aprueba la norma técnica reglamentaria MT-24 sobre equipos de protección personal de vías respiratorias: semiautónomos de aire fresco con manguera de presión.

Advertido error en el texto de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 184, de fecha 3 de agosto de 1981, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 17710, columna 2, epígrafe 3.8. Energía de mantenimiento, donde dice: «... llave dinamométrica graduable calibrada a 0,5 kilogramos ...», debe decir: «... llave dinamométrica graduable calibrada a 0,5 kilogramos ...».

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

16022 ORDEN de 22 de junio de 1982 sobre retirada de pulpa por los cultivadores de remolacha en la campaña 1982/83.

Ilustrísimo señor:

El Real Decreto 1577/1980, de 31 de julio, por el que se regulan las campañas azucareras 1981/82 a 1983/84, determina que a partir de la campaña 1981/82 las pulpas frescas obtenidas en el proceso de fabricación del azúcar podrán quedar de propiedad del cultivador.

La dificultad, en la mayoría de los casos, de practicar la retirada en la forma indicada aconsejó posibilitar la sustitución de esta entrega por la percepción de una cantidad en metálico fijada en 225 pesetas por tonelada de remolacha para la campaña 1982/83, así como prever la retirada de las pulpas en presentaciones distintas, principalmente como pulpa prensada o desecada. A tal efecto, el Real Decreto 703/1982, de 2 de abril, sobre normas complementarias de regulación de la campaña azucarera 1982/83 confió a un acuerdo interprofesional entre cultivadores de remolacha y fabricantes de azúcar la determinación de los rendimientos en pulpa seca o prensada, los gastos de secado y demás costos y las modalidades de ejercer las opciones antes señaladas. En el caso de que antes del 30 de abril de 1982 no se hubiese alcanzado dicho acuerdo interprofesional el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación establecerá las normas que lo sustituyan.

Al no haberse alcanzado el acuerdo interprofesional previsto procede, por tanto, establecer las normas que lo sustituyan.